

FAMILIE YILMAZ IN DER DEFOSILISIERTEN WELT

Familie Yilmaz lebt 2050 in einer defossilisierten Welt im Rahmen der planetaren Grenzen. Die vierköpfige Familie ist überdurchschnittlich mit Elektronikgeräten ausgestattet. Um innerhalb der planetaren Grenzen zu bleiben, fahren sie mit dem E-Auto in den Urlaub an das Meer und fliegen nicht.



KONSUMVERHALTEN FAMILIE YILMAZ* IM VERGLEICH ZUM DURCHSCHNITTLICHEN KONSUMVERHALTEN IN DEUTSCHLAND HEUTE.

*Auswahl der repräsentativen Güter



Mit kleinen Lebensstil-änderungen (und unter der Voraussetzung der technischen Transformation der Energiesysteme) können die planetaren Grenzen eingehalten werden. Betrachtet werden die Umweltwirkungen aller repräsentativen Güter, ohne den Konsumbereich „Ernährung“ (hier: keine Angaben für CH₄/N₂O und Agrarfläche).

■ keine Angabe

■ Grenze überschritten ■ Nahe der Grenze ■ Innerhalb der Grenze